

USO DE GRÚAS MÓVILES

El uso de grúas es necesario durante la parada para el movimiento de equipos y piezas pesadas, así como para facilitar las labores de mantenimiento y construcción. Aun así, aportan riesgo de vuelco, caída de objetos, golpes, atrapamientos, etc.

Por ello es necesario:

- Revisar todos los elementos de izado previamente a su uso.
- Tener activas todas las seguridades de la grúa y tener los gatos asegurados.
- Evitar el balanceo de la carga.
- Siempre estará presente una persona con el rol de señalista/jefe de maniobra identificada con chaleco naranja.
- La zona de maniobra estará libre de obstáculos.
- Se balizará el radio de acción de la maniobra.
- Nunca se dejará la carga suspendida.
- Está prohibido el transporte de material en la grúa.
- Se dispondrá detección en continuo de explosividad.

